



## La fête de Pâques en Chine

Dans la nuit du 19 au 20 avril 2014, le père Dimitri Fedorine, doyen de la première région de Vladivostok, clerc de la cathédrale de l'Intercession, a participé à la procession pascale organisée par la communauté orthodoxe chinoise de l'église de l'Intercession de Kharbin (Chine). Après la prière lue par les fidèles chinois, le père Dimitri a prononcé un bref discours, présentant ses vœux aux fidèles pour la fête des fêtes et solennité des solennités, la Sainte Résurrection du Christ, les assurant des prières de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille, qui avait célébré dans cette église la Divine liturgie durant sa visite en Chine en 2013.

Le jour de Pâques, le 20 avril, le père Dimitri Fedorine a célébré la Divine liturgie à l'église de

l'Intercession, suivie d'une procession. Bien que la célébration de cette liturgie n'ait été connue que le 16 avril, plus de 130 expatriés orthodoxes sont venus partager la joie de Pâques. Plus de 60 ont communiqué au Corps et au Sang du Christ.

Le 21 avril, le père Dimitri Fedorine et les membres de la communauté orthodoxe russe ont visité trois hôpitaux de Kharbin, où se trouvent des enfants de Russie et des pays de la CEI. Le père Dimitri a souhaité de bonnes pâques aux enfants et à leurs parents. 21 enfants ont reçu la communion. La communauté orthodoxe russe locale avait ardemment prié le Patriarche Cyrille, lors de son passage à Kharbin en mai 2013, de procurer un soutien spirituel aux enfants soignés dans les hôpitaux de la ville ainsi qu'à leurs parents. La question avait été soulevée lors de la rencontre du Primat de l'Église orthodoxe russe avec les autorités de la province du Heilongjiang et de la ville de Kharbin.

Le père Dimitri Fedorine a ensuite lu des prières sur la tombe du dernier recteur de l'église de l'Intercession, le prêtre Grégoire Tchjou Chipou, dans le secteur orthodoxe du cimetière municipal. Des prières ont également été dites sur les tombes de chrétiens orthodoxes russes et chinois inhumés dans ce même cimetière.

Le même jour, le prêtre Dimitri Fedorine s'est entretenu avec le vice-président du Comité aux affaires des nationalités et des religions de la province du Heilongjiang, remerciant les autorités de la province et de la ville de prendre soin des expatriés russes résidant temporairement ou de façon permanente dans le nord-est de la RPC. Le père Dimitri a souligné que les offices célébrés pour Pâques, et plus particulièrement la visite des centres de soin effectuée avec l'accord des autorités avaient démontré la nécessité d'un soutien spirituel plus régulier des croyants orthodoxes. De son côté, le responsable a affirmé que la visite de la délégation de l'Église orthodoxe russe et les offices orthodoxes célébrés étaient le résultat pratique de la visite historique de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie en Chine. Il a dit espérer que cette collaboration continuerait à se développer dans le cadre des approches élaborées en commun. Des membres de la communauté orthodoxe chinoise de l'église de l'Intercession prenaient aussi part à la rencontre, ainsi que des expatriés orthodoxes, des employés des directions provinciales et municipales aux affaires des nationalités et des religions.

A Shanghai, l'office pascal s'est déroulé dans l'église Saint-Nicolas, trop petite pour tous les fidèles désireux de fêter la Résurrection du Christ. L'office était célébré par l'archiprêtre Alexis Kisselevitch, recteur de la communauté orthodoxe de Shanghai, devant plus de 350 membres de la communauté orthodoxe internationale, qui comprend des Russes, des Ukrainiens, des Grecs, des Français et des Américains. Plus de 160 fidèles ont communiqué aux Saints Mystères du Christ.

En la fête de la Résurrection du Christ, le père Serge Voronine a célébré les offices de Pâques à l'église de la Dormition située sur le territoire de l'ambassade de Russie à Pékin. Environ 300 personnes ont

assisté à la Liturgie nocturne et à l'office du matin, des paroissiens venus de Russie, Ukraine, Biélorussie, Roumanie, États-Unis, France, Allemagne, Éthiopie, Grèce, etc. Plus de 100 fidèles ont communié durant l'office nocturne. Après la liturgie, la communauté s'est rassemblée autour d'un repas festif.

Dans le sud de la Chine, l'archiprêtre Dionissy Pozdniev a présidé la célébration des offices de Pâques pour la communauté internationale de l'église Saint-Pierre-Saint-Paul de Hong-Kong.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51554/>